

# M. TURREL A CHALABRE

---

On nous écrit :

M. Turrel, député de l'Aude, a fait dans notre région une assez longue tournée. Accompagné de M. Bézard, le nouveau conseiller général du canton, M. Turrel a visité Sainte-Colombe-sur-l'Hers, où il était invité à déjeuner par M. Bonnail, le sympathique maire de la commune. Dans l'après-midi, visité à l'usine importante des frères Bonnail, usine qui donne à toute la région une aisance bien rare par le temps qui court. M. Turrel a ensuite visité Rivel, et s'est rendu à Chalabre. C'était le jour de la foire, et plusieurs maires des communes voisines sont venus assurer l'infatigable député de tout leur dévouement.

Le soir, à huit heures, M. Turrel a donné une réunion publique. La salle était bondée, ainsi que le jardin voisin. M. Bézard, de Sonnac, conseiller général, a présenté M. Turrel, et a invité l'assemblée à constituer son bureau. Alors le maire intransigeant de Chalabre, Bézard, a fait appel aux organisateurs du bureau qu'il avait chauffé toute la journée dans les cafés de la ville, et on a commencé de hurler. Bézard, maire, menait le cham-